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쏱쯗틕쫵뗆믡ꎨ下文简称
“豫园灯会”ꎩ헽쪽쇁뗆ꎬ

붫돖탸훁 2퓂 11죕ꆣ

뷱쓪ꎬ풥풰뗆믡틔
ꆰ좫쏦놼킡뾵·므닊훐맺

쓪ꆱ캪훷쳢ꎬ믮웃뿉낮뗄
뾨춨쫳탎쿳맡뒩헻룶풥

풰뗆믡ꆣ퓚풥풰짌돇뗄
훐탄맣뎡ꎬ튻ퟩꆰ2020

쫳쓣ퟮ탒뢣ꆱ뗆ퟩ컼틽
쇋뫜뛠폎뿍ퟣ타짍ꆣ

쏗웦뫍쏗쓝튲쫗듎쇁쿠

풥풰ꎬ폃죭죭어어뗄짏몣랽퇔뮶

펭ퟅ살ퟔ쫀뷧룷뗘뗄살뿍ꆣ

ퟟ뷸뻅쟺쟅맣뎡ꎬ짏몣뗄뚫
랽쏷훩ꆢ쓏뺩뗄쟘뮴뫓ꆢ쯕훝뗄삥

쟺ꆢ몼훝뗄컷뫾ꆢ낲믕믆즽뗄펭뿍
쯉뗈튻튻돊쿖퓚컥닊럗뗄뗆ퟩ

훐ꆣ놾뷬뗆믡뮹붫맢펰ꆢ맢쿋ꆢ
LED폱웁뗈탂벼쫵폫뗆닊뗾볓ꎬ

캪뒫춳컄뮯쳭볓탂뗄솦ꆣ

쇭쾤ꎬ뗆믡웚볤ꎬ풥풰뗆믡붫

폫쓏뺩쟘뮴뗆믡ꆢ컷낲돇잽뗆믡
솪뚯ꎬ볆뮮뮥뮻뗆ퟩꎬ폃늻춬뗘쟸

뗄럇틅뗆닊붲쫶훐맺맊쫂ꆣ

    本报讯ꎨ볇헟 뷰镆틓ꎩ짮쫜

쫐쏱쾲낮뗄맅풰ꆰ풪쿼특폎ꆱ훘
믘짏몣ꎬ듓 2퓂 3죕웰붫돖탸튻

훜ꆣퟲ췭ꎬ풰쓚 18ퟩ살ퟔ쯄뒨ퟔ
릱뗄닊뗆좫늿낲ힰ췪뇏ꎬ쫗듎뷸

탐쇋쫔쇁뗆ꆣ
ퟲ췭쾸폪ꎬ얨훘특즫훐ꎬ

뢻폐얨얨쓪캶뗄닊뗆쇁웰ꎬ쮲볤

뗣쇁쇋헢ퟹ맅샏풰쇖ꆣ돽쇋닊뗆ꎬ
풰쓚맅붨훾죔놣쇴ퟅ좥쓪훐쟯췪

릤뗄뗆맢특뺰ꆣ

ꆰ좥쓪ꎬ컒쏇췪돉쇋뗆맢룄퓬ꎬ
퓶쳭뷼 9000 쳗뮧췢특뺰뗆뻟뫍

룷샠릦쓜탔헕쏷뗆뻟ꎬ뗣쇁특췭
뗄풰쇖ꆣ뷱쓪ꎬ컒쏇퓙뛈뎢쫔특폎

뗆맢뗄ꆮ뷚쟬ꆯ쒣쪽ꎬ튻랽쏦첽쯷
늻춬뗄특뺰ꎬ쇭튻랽쏦춨맽특볤

헕쏷ꎬ죃폎뿍쇋뷢뒫춳병뷚뗄샱

틇믮뚯ꆣꆱ맅풰풰뎤컢쯉쮵ꆣ
뷱쓪맅풰훘뾪ꆰ풪쿼특

폎ꆱꎬ폶짏쇋짏몣쪵쪩사미럖샠ꆣ

뗆믡뷡쫸뫳ꎬ닊뗆뗄쏼퓋믡쫇퓵
퇹ꎿ풰랽뫍ퟔ릱랽뻹뇭쪾ꎬ내헕

ꆰ뗍첼뷚풼냬햹ꆱ뗄풭퓲ꎬ쪹폃맽
뗄닊뗆늢늻믡놻뚪웺ꎬ뛸쫇쯍훁

닖뿢놣듦틔뫳훘뢴쪹폃ꎬ믲춨맽
죃엄싴헒떽뫏쫊뗄ꆰ쿂볒ꆱꆣ

뻝쾤ꎬꆰ풪쿼특폎ꆱ붫듓 2퓂 3

죕웰돖탸훁 2퓂 9죕ꎬ뷬쪱맅
풰붫퇓뎤뾪럅훁 20:30뇕풰ꆣ

    ퟲ쳬ꎬ퇮웖쟸뗄ꆰ뷰없뗪킡뛾ꆱ

쏇춬쪱룉쇋솽볾듳쫂ꆣ쿂컧 2쪱ꎬ
ꆰ퇮웖뗚튻룟ꆱ탂붭췥돇짐웖쇬쫀쮫

ퟓ쯾뚯릤붨짨ꎬ붨돉뫳붫캪쒿잰틑
쫇퇮웖쟸쮰쫕룟뗘뗄짐웖쇬쫀쿮쒿

퓙쳭ꆰ뫋뚯솦ꆱꆣ춬쪱ꎬ156볒퇮웖쟸뺭
볃릱쿗훘뗣웳튵뗄웳튵볒뗇첨쇬붱ꆣ

믮뚯훐ꎬ볇헟믱쾤ꎬ퇮웖쟸폅뮯

펪짌뮷뺳 3.0냦랽낸ꎬퟮ뿬쿂훜벴
붫헽쪽릫늼ꆣ

开“门”迎客创税收高地
컞싛쫇ꆰ퇮웖뗚튻룟ꆱ뗄쮳샻뾪

릤ꎬ뮹쫇 156볒믱붱웳튵뗄뿬쯙랢

햹ꎬ뚼샫늻뾪퇮웖쟸늻뛏폅뮯뗄펪
짌뮷뺳ꆣ

쏀맺쳺쪨쏅릫쮾쫇쫀뷧튻쇷랿

뗘닺튵뾪랢짌ꎬ짐웖쇬쫀쫇쳺쪨쏅
뷸뻼짏몣뗚튻햾ꎬퟜ붨훾쏦믽듯 90

췲욽랽쏗ꎬ쫇탂붭췥돇ퟮ듳뗄튻럹
ퟛ뫏폃뗘ꎬ튲쫇짏몣ퟮ듳뗄퓚붨듳

탍룟뛋뛠릦쓜ퟛ뫏짧쟸횮튻ꎬ놻ퟷ
캪퇮웖쟸훘듳릤돌훘뗣맘힢ꆣ

짐웖쇬쫀틑뾪랢뗄뗘뿩훐ꎬ틑

폐쓍뿋ꆢ뗂맺듳슽벯췅ꆢ몺룟뗈맺볊
횪쏻웳튵죫ꎬ2018쓪ꎬ뷶헢죽볒

웳튵쮰쫕ퟜ뛮뻍듯 3틚풪ꎬ췆뚯짐
웖쇬쫀돉캪퇮웖쟸쮰쫕룟뗘ꆣ

믘맋벸쓪살쿮쒿랢햹샺돌ꎬ짐
웖쇬쫀뢺퓰죋뇭쪾ꎬ쫗쿈뗃틦폚퇮

웖쟸뗄듳솦횧돖ꆣ뻍쓃쓍뿋듳훐뮪
쟸ퟜ늿실뮧살쮵ꎬ떱쪱ꎬ냬릫슥뮹쎻

뾪붨ꎬ쏦뛔쓍뿋쳡돶뗄뎬룟닣룟튪

쟳ꎬ퇮웖쟸퓚틑폐붨훾맦랶탭뿉뗄
랶캧쓚ꎬ쇩믮쳡릩쇋헾닟횧독ꎬ쪹뗃

쿮쒿퓚 2012쓪 5퓂뾪릤ꎬ2014쓪 1

퓂쓃떽뾢릤놸낸ꎬ뇈헽뎣쇷돌뷚쪡

7룶퓂ꆣ
2019쓪ꎬ퇮웖쟸믽벫췆탐폅뮯

펪짌뮷뺳 2.0냦놾실뗘ꎬ6룶릤ퟷ죕

캪솽룶뗘뿩쿮쒿랢돶ퟛ뫏뾢릤퇩쫕
뫏룱춨횪쫩ꆣ춬쪱ꎬ쟸맦뮮풴뻖벰

쪱뷸탐랽낸짳엺ꎬ쟸붨맜캯뗚튻쪱
볤뫋랢쪩릤탭뿉횤ꎬ쮫ퟓ쯾쿮쒿쿭

쫜떽짳엺룄룯뫬샻ꎬ뾪릤쪱볤뇈풤
볆뗄쳡잰 1룶퓂ꆣ

짐웖쇬쫀퓚컥뷇뎡-탂붭췥쟸
폲쓋훁퇮웖쟸퓔쿂ꆰ듳쫷ꆱꎬ컼틽냋

랽뷰럯믋실뮧ꆣ쮫ퟓ쯾풤볆 2025쓪

붨돉ꎬ붫볌탸컼틽폅탣웳튵뫍죋닅ꎬ
췆뚯탂붭췥돇돉캪놱짏몣뗄훐탄ꆣ

注重培养双创领军人才
퓚ퟲ쳬쿂컧뗄뇭헃듳믡짏ꎬ듺

뇭 IBM 훐맺뿍뮧뒴탂훐탄뢺퓰죋

헅쫩뺪쾲뗘랢쿖ꎬ짏첨쇬붱헟훐ꎬ
쿠떱튻늿럖뚼쫇좥쓪뗗퇮웖쟸캯ퟩ

횯늿뻙냬ꆰ룟닣듎죋닅엠통냠ꆱ뗄춬
톧ꎬ뿉볻퇮웖쟸뛔엠퇸쮫뒴쇬뻼죋

닅뗄룟뛈훘쫓ꆣ쯽뗄춬톧훐ꎬ뻍폐퓚

쓪펪쫕 12 틚-15 틚풪뗄뿆뒴웳튵
킡컖뿆벼뻍횰뗄샮몣언ꆣ

샮몣언뛔ꆰ뗪킡뛾ꆱ쏇뗄럾컱
첬뛈짮폐룐뒥ꆣ쯻쮵ꎬ2018쓪룕떽

퇮웖릤ퟷꎬ쎻뗈ퟔ벺좥냝럃퇮웖쟸

춶듙냬훷죎짛늨ꎬ짛늨뻍훷뚯살ꆰ놨
떽ꆱ쇋ꆣ뛌뛌 2킡쪱ꎬ짛늨룸샮몣언

짏쇋튻쳃볛횵솬돇뗄ꆰ헾닟뿎ꆱꎬ룼폃
튻룶뷰뗣ퟓ냯훺킡컖뿆벼뮻릤ퟷ

쮼슷ꆪꆪꆪ쯦뫳 3룶퓂샯ꎬ냬돶쇋횮잰
3쓪뚼쎻짪쟫떽뗄뗧탅퓶횵튵컱탭

뿉횤ꆣ

퇮웖쟸뮹듓죋닅릫풢ꆢ죋닅맘
뮳뗈탭뛠랽쏦룸쇋웳튵ꆰ룉믵ꆱꆣ벴

쪹쫇튻쓪튻뛈캪웚죽쳬뗄룟맜쳥
볬ꎬ튲쓜돉캪웳튵뫍헾뢮횮볤ꆢ웳

튵뫍웳튵횮볤뗄붻쇷욽첨ꎬ췹췹튻
듎쳥볬쿂살ꎬ뻍뷓떽쇋벸헅뚩떥ꎬ

죃뺭펪튪쯘헦헽쇷뚯돉캪쇋ꆰ튻첶
믮쮮ꆱꆣ 놾놨볇헟 孙云

    틔잰횻쳽쮵죽볗튽풺볒떽짧

쟸뾴쏅헯듸뷌ꎬ뛸짧쟸튽짺엜떽듳
튽풺ퟸ헯좴쫇탂쿊쫂ꆣ죧뷱ꎬ웖뚫탂

쟸뷰퇮짧쟸컀짺럾컱훐탄뗄쒪떤
떤ꎬ쎿훜뾴췪짧쟸뗄쏅헯췢ꎬ훜컥쿂

컧뮹튪떽짏몣뛹춯튽톧훐탄뾴ꆰ뫴

컼쿸뒭뿆쏅헯ꆱꆣ헢튻탂뎢쫔ꎬ풴
폚짏몣뛹춯튽톧훐탄잣춷뗄뚫늿뛹

뿆튽솪쳥붨짨ꆣ
벸쓪살ꎬ뷰퇮짧쟸뗄뛹뿆쮮욽

죕틦쳡짽ꎬ늡죋쇴퓚쇋짧쟸ꎻ뛸쒪떤
떤뗈짧쟸튽짺ꎬ튲퓚뛹뿆튽솪쳥붨

짨훐헆컕쇋룼뛠놾쇬뻸믮ꆣ

为基层培养儿科人才
뛹춯쿸뒭ꎬퟷ캪뛹춯쪱웚ퟮ뎣

볻뗄싽탔벲늡ꎬ벸뫵햼뻝뛹뿆쏅헯

뗄냫뇚뫓즽ꆣ뷶짏몣뗘쟸뻍폐풼 30

췲쏻뮼뛹ꎬ웖뚫뗘쟸뎬맽 4췲ꆣ틔췹ꎬ

뛹춯뿆튽풺쏅헯듳뚼뎬뢺뫉퓋ꆣ

2016쓪 2퓂ꎬ짏몣뛹춯튽톧훐탄킯

쫖웖뚫ꆢ럮쿍솽쟸ꎬ돉솢뚫늿뛹뿆튽
솪쳥ꎬ훁뷱뢲룇 85볒믹닣떥캻ꎬ쓪쏅

벱헯ퟜ솿뎬맽 300췲죋듎ꆣ
믹닣뛹뿆죋닅뷴좱ꎬ쫇훆풼뛹

뿆랢햹뗄ퟮ듳쳴햽횮튻ꆣ뛹뿆훐탄
잣춷뢺퓰뇠킴뷌닄ꎬ뮨듳솦웸엠퇸

믹닣뗄튽뮤죋풱ꎬ퓚뷌톧맽돌훐ꎬ붫
훘뗣럅퓚뛹춯뎣볻뗄뫴컼ꆢ쿻뮯틔

벰뛹놣샠벲늡짏ꆣ뚫늿뛹솪쳥럖죽

엺릲헐쫕튽뮤톧풱뷼 80쏻ꎬ늻뷶닺
짺폅탣톧풱 7쏻ꎬ뻹틑퓚뛹훐탄뾪

짨쇋늡쏅헯ꎬ몭룇뫴컼ꆢ쿻뮯ꆢ뛹
놣ꆢ쓚럖쏚뗈톧뿆쇬폲ꆣ룼뿉쾲뗄

쫇ꎬ쿈뫳 36룶뛹뿆쫊틋벼쫵쫗듎횲
죫짧쟸ꎬ42쿮쇙뒲엠폽퓚믹닣킭ퟷ

뾪햹ꆣ

社区医生赢得家长信任
쒪떤떤쫇ꆰ뛹솪쳥믹닣튽뮤죋

풱룟벶퇐탞냠ꆱ톧풱ꎬ쯽뗄떼쪦쫇뛹

훐탄뫴컼뿆훷죎틳폂ꆣ퓚짏몣헢싖
뛹뿆붨짨뗄ꆰ헾닟뒺럧ꆱ쿂ꎬ쯽쒿뛃

쇋짧쟸뛹뿆쓜솦쳡짽뗄뿉쾲뇤뮯ꎬ
튲퓚뛹훐탄헢룶룼듳뗄컨첨짏쫕믱

쇋뫜뛠ꆣ
볒뎤훬얮쪿ꎬ뻍쫇쒪떤떤뗄럛

쮿ꆣ쯽뗄뗚뛾룶몢ퟓ돶짺 8룶퓂퓚

뛹훐탄놻헯뛏캪쿸뒭ꎬ뫳늢죫뷰퇮
짧쟸ퟩꎬ쒪떤떤쫇잩풼튽짺ꆣꆰ쓇쪱ꎬ

컒놻몢ퟓ랴뢴뗄늡쟩헛쳚쇋냫쓪ꎬ
틑뺭폐웸컞솦ꎬ횻쿫헒룶낲좫뗄랽

램냑쯻퇸듳ꆣꆱ훬얮쪿쮵ꆣ뗃틦폚뛹
뿆튽솪쳥뗄릤ퟷ쒣쪽ꎬ쯽듸ퟅ몢ퟓ

퓚짧쟸뻍쓜뾴떽볒쏅헯ꎬ죕뎣쯦
럃튲퓚짧쟸ꎬ쪱볤ꆢ럑폃돉놾듳듳붵

뗍ꆣ듋췢ꎬ쯽뮹춨맽캢탅좺ꎬ뫍튽짺
붨솢쇋솪쾵ꎬ튽짺뛔몢ퟓ뗄벲늡럇

뎣쇋뷢ꎬ몢ퟓ뛔튽짺튲뫜쫬쾤ꎬ늢풸
틢엤뫏훎쇆ꆣꆰ쿖퓚늻믡쿱떱돵쓇쎴

컞훺쇋ꎬ몢ퟓ 3쯪냫쇋ꎬ늡쟩튲뿘훆

뗃늻듭ꆣꆱ훬얮쪿쮵ꆣ

医联体模式辐射全国
쯦ퟅ튻쾵쇐뻙듫뗄짮죫쪵쪩ꎬ

ힿ폐돉킧뗄ꆰ짏몣뚫늿뛹춯뎣볻벲

늡럖벶맜샭쒣쪽ꆱ틑뺭탎돉ꆣ뻝뷩
짜ꎬ쒿잰쿸뒭+럖벶헯쇆쿮쒿틑탎

돉 1ꎨ上海儿童医学中心）+12 （浦
东/奉贤综合医院儿科）+23（浦东/

奉贤社区医院ꎩ뗄룱뻖ꎬ뢲룇쇋웖

뚫ꆢ럮쿍뗘쟸 92%뗄ퟛ뫏튽풺뛹뿆
뫍 33%뗄짧쟸컀짺럾컱훐탄ꎬ탎돉

뛹춯쿸뒭럖벶헯쇆췸룱뮯킭ퟷ쳥
쾵ꎬ뷶 2019쓪벴췪돉컭뮯훎쇆뷼

20췲죋듎ꎬ럎릦쓜쯦럃 4000폠죋
듎ꎬ탂퓶맜샭뗄쿸뒭뮼뛹 2000폠

쏻ꎬ튻쓪쓚ퟜ쳥뿘훆싊듯 70%ꆣ
짏몣뛹춯튽톧훐탄뢱풺뎤ꆢ뛹

뿆튽솪쳥뢺퓰죋헔쇐뇶쮵ꎬ짏몣뚫

늿뗘쟸뛹뿆튽쇆럾컱쓜솦늻뛏쳡

짽ꎬ믹닣뛹뿆쏅헯솿뷏잰짏짽
15%ꎬ힡풺솿짏짽 26%ꎬ뛹훐탄웕

쓚뿆퓲늻뛏ퟟ뗍ꆣꆰ튻짏튻쿂ꆱꎬ쿔
쪾돶뛹솪쳥틑돉릦냑듳늿럖뎣볻

늡뮼뛹쇴퓚쇋짧쟸ꎬ럖벶헯쇆돉킧
늻뛏뗃떽릮만ꆣ헢퇹뗄럾컱쒣쪽늻

뷶췆맣떽좫쫐ꎬ뮹틑럸짤떽좫맺뛠

룶돇쫐ꆣ
뛹뿆럖벶헯쇆ꎬ뻍쫇튪죃짧쟸

ꆰ뷓뗃힡ꆱꆢ냙탕ꆰ풸틢좥ꆱꆢ놾뗘ꆰ맜
뗃쇋ꆱꆣ볇헟듓짏몣쫐컀붡캯믱쾤ꎬ

짏몣늻뛏짮뮯뛹뿆튽솪쳥붨짨ꎬ췆
뷸ꆰ뚫쓏컷놱훐ꆱ컥듳쟸폲뛹뿆튽솪

쳥폐킧퓋탐ꎬ튽솪쳥잣춷튽풺잩풼
튽쇆믺릹 304볒ꎬ듙뷸뛹뿆폅훊

풴ퟝ쿲퇓짬ꆣ쒿잰ꎬ125볒짧쟸컀짺
럾컱훐탄쓜릻쳡릩뛹춯뎣볻늡ꆢ뛠

랢늡헯쇆럾컱ꆣ
놾놨볇헟 左妍 쪵쾰짺 顾悦宁

杨浦“金牌店小二”昨天干了两件大事

“杨浦第一高”动工 重点企业受表彰
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쓪ퟔ훷퇐랢ꎬ맺쓚쫗룶쇙뒲벶컞죋
횵쫘좫ퟔ뚯5G쾸냻뿢ꎬퟲ쳬퓚웖뚫

헅붭헽쪽웴폃ꎬ풤볆ퟜ춶 1틚풪ꎬ
뇪횾ퟅ컒맺쾸냻듦뒢탐튵뷸죫훇쓜

뮯ꆢ뇪ힼ뮯ꆢ닺튵뮯랢햹뗄탂쪱듺ꆣ

쾸냻풴ꎬ쫇죋샠붡뾵뗄햽싔
풴ꆣ죧뫎쪵쿖듳맦쒣ꆢ짌튵뮯ꆢ뎤

웚룟훊솿뗄쾸냻듦뒢ꎬ춻웆뒫춳짺

컯퇹놾뿢퓚퇹놾뎣컂놩슶ꆢ랴뢴뚳
죚ꆢ뷡쮪짺뚳ꆢ탅쾢쓑틔ힷ쯝ꆢ죋릤컳

닙ퟷ뗈랽쏦뗄욿뺱ꎬ싺ퟣ쇙뒲쪹폃뗄
룟뇪ힼꎿ뻝풭쓜쾸냻폐맘뢺퓰죋뷩

짜ꎬ듋듎듲퓬뗄컞죋횵쫘좫ퟔ뚯 5G

쾸냻뿢헽퓚듲웆헢킩탐튵ꆣ

룃쾸냻뿢죚죫쇋ퟮ탂뗄 5Gꆢ

죋릤훇쓜ꆢ훇쓜훆퓬ꆢ죋믺ퟔ좻붻
뮥폫킭ퟷꆢ뛠풪뮷뺳룐횪뗈잰퇘벼

쫵ꎬ닉폃풭쓜쾸냻ퟔ훷퇐랢뗄좫ퟔ
뚯쾸냻듦뒢ힰ놸벰엤쳗훇쓜뮯닺

욷ꆣ뿢쓚평 AGV믺웷죋훇쓜뷓쫕
횸쇮ꎬퟔ뚯퓋쾸냻퇹놾돶죫뿢ꎬ

좫돌컞죋릤룉풤ꎬ놣헏쇋쾸냻퇹놾
뗄훊솿폫낲좫ꎬ쳡룟쇋듦뒢뗄킧싊

뫍뺫ힼ탔ꎬ쫇캴살컒맺ퟔ뚯뮯쾸냻
뿢랢햹랽쿲뗄폐솦횸틽ꆣ

社区医生凭啥在三甲医院坐诊？
儿中心牵头成立东部儿科医联体，把“绝活”教给基层儿科医生

无人值守全自动
5G细胞库启用

豫
园
灯
会
昨
晚
亮
灯

古猗园“元宵夜游”试灯

优化营商环境

进行时

雨夜的鼠年生肖灯组璀璨亮丽 本报记者 周馨 摄

国内首个临床级
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